

Franz zusammen, und schickte damit ihre Kinder in die Wohnung der armen Frau. Sie selbst aber bemühte sich bei der Obrigkeit um ein Almosen für die Leidende, und um Lehrgeld für den guten Sohn. Wöchentlich aber durfte er einmal mit der Familie des Predigers essen, und erhielt, als seine Lehrjahre geendigt waren, noch ein ansehnliches Geschenk an Geld mit auf die Wanderschaft.

---

6.

Der wilde Hans.

Herr Pfarrer Hold gieng einst mit seinen Kindern in den Garten spazieren. Ihr Weg führte sie durch die Stadt vor einem kleinen